

**La voluntad y la capacidad en los actos jurídicos.**—Avelino LEON HURTADO.  
Editorial Jurídica de Chile. Santiago de Chile, 1952. 397 pp.

Forma parte, este interesante volumen, de la **Colección de Estudios Jurídicos y Sociales**, integrada por obras de especialización en materias de interés jurídico, económico y social, o relacionadas con las investigaciones o enseñanzas propias de la Facultad de Ciencias Sociales de Santiago de Chile, serie que cuenta, hasta ahora, con veintisiete tomos.

El autor de este libro, profesor de Derecho Civil y Secretario General de la Universidad de Concepción, es uno de los más distinguidos cultivadores del Derecho en su país. Consta el volumen del profesor León Hurtado, de siete capítulos, dedicados, el primero, a las nociones generales sobre los actos jurídicos; el segundo, a las manifestaciones de la voluntad; el tercero, a la voluntad en los actos bilaterales; el cuarto, a los vicios de la voluntad; el quinto, a la representación; el sexto, a la autocontratación; y el séptimo, a la capacidad.

Los temas objeto de la investigación son tratados tomando como punto de mira el Derecho positivo de su país, pero sin olvidar el Derecho extranjero, utilizando discretamente el método comparativo.

El autor ha realizado un trabajo verdaderamente meritorio, en el que se pone de manifiesto su preparación jurídica y una vocación de investigador inteligentemente servida. La bibliografía jurídica de lengua española ha sido, con esta obra, no sólo aumentada, sino también enriquecida.

R. de P.